

Protokoll

56. Sitzung | SoSe24

Gremium: Campus-AStA Furtwangen

Termin: 06.05.2024

Zeit: 13:10

Ort: AStA Büro FU B0.03

Mitglieder:

- ☐ Elias Noack [EN] Prax
- ☒ Justin Dretvic [JD]
- ☒ Jan Iljazovic [JI]
- ☐ Johannes Rümenapp [JR]
- ☒ Kai-Luka Lüthje [KL]
- ☒ Larissa Geade [LG]
- ☐ Leon Dörner [LD]
- ☐ Lena Meister [LM]
- ☒ Maja Koschützki [MK]
- ☒ Marian Walter [MW]
- ☒ Markus Damm [MD]
- ☐ Matvey Mitaev [MM]
- ☐ Nicolai Boldt [NB]
- ☒ Nils Hack [NH]
- ☒ Nils Schiffmann [NS]
- ☐ Rouven Bleich [RB]
- ☒ Tim Goldschmidt
- ☒ Ulla Hermann [UH]
- ☒ Vincent Junghans [VJ]

Anwärter:

- ☐ Nikita Starodubstev [NSt]
- ☐ Tore Stullig [TS]
- ☐ Lea Lange [LL]
- ☒ Erick Franz [EF]
- ☐ Julian Demmel [JD]
- ☐ Jannik Schulz [JS]
- ☐ Daniel Georg [DG]

Sachverständige: ☒ Siegfried Fien [SF]

Schriftführung: Kai-Luka Lüthje

Vorsitz: Nils Schiffmann

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 55. Sitzung	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Social Media	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Allgemeines Eventmanagement	3
2.7	Studierbar Darts-Turnier	3
2.8	Referat: Hochschulpolitik	4
2.9	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung	4
3	Weitere Agendapunkte	4
3.1	Termin AStA Einweisung	4
3.2	Zettelkasten & Friedenssitzung	4
3.3	Bericht SWFR Vertreter	4
3.4	Informationen zu Mails	4
3.5	Veranstaltung Speicher & DKMS	5
3.6	Security ohne §34 GewO - Bericht	5
3.7	Bar AC	5
3.8	VSt - Kalender	5
4	Sonstiges	5
4.1	Media Camp	5
4.2	Handwerker für die Spülmaschine	5
4.3	Briefkasten	6

Beginn: 13:15

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 55. Sitzung

Protokolle können das nächste Mal bestätigt werden.

1.3 Bestätigung Tagesordnung

Die Tagesordnung wird für bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

Es gibt keine nennenswerten Ankündigungen.

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Änderungen.

2.2 Referat: Technik

2.2.1 Verleih & Regeln von Technik

MW: Technik wird nur von Technikern ausgeliehen.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Badminton Turnier

- **MD:** Badminton Turnier (08.06 oder 15.06.2024) in der OHG Halle mit Preisen etc.
- **NS:** Antrag nicht Rechtmäßig. Abstimmung zum Thema und nächste Woche bestätigen den Antrag bestätigen

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Zulassung des Badminton Turniers
– Dafür	9 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	3 Stimmen

2.4 Referat: Social Media

Es gibt keine nennenswerten Änderungen.

2.5 Referat: Eventmanagement

2.6 Allgemeines Eventmanagement

- 16.05 Studierbar Battle of the Bands
- 06.06 Möglicher Termin für eine Studierbar
- 19.06 Möglicher Termin mit EM Public Viewing (Muss noch abgeklärt werden)
- Klärung über Ausweich-Termine keine Einigung
- 27.06 Möglicher Termin normale Studierbar

2.7 Studierbar Darts-Turnier

- PW nicht vor Ort wird vertagt

2.7.1 Battle Of Bands

- **NS:** Guitar Hero Spiel wird festgelegt + Schwierigkeitsgrad
- **NS:** Gewinner Band und 2.ter Platz bekommen Gutscheine für Studierbar
- **NS:** Verlierer Bands bekommen Gratis Shots
- **NS:** Anmeldungs Einträge über eine List in der VSt Cloud
- **JD:** Empfiehlt die Formular Funktion der VSt Cloud
- Im Best of 3 Lieder länger 4 Minuten vorherige Runden Lieder unter 4 Minuten
- **MK:** Weist darauf hin das beim Dart-Turnier nicht viele Getränke weggegangen sind
- **JD:** Weist auf deine noch nicht ausgeglichene Ersti-Party hin
- **NS:** Leute werden Tendenziell erst später kommen heißt sie hören nicht immer den gleichen Song
- Trainingstermin evtl. mit Karaoke
- **VJ:** Wer kümmert sich um Getränke VJ & NS oder TG?
- **TG:** Wird kurz im nachgang geklärt

2.8 Referat: Hochschulpolitik

2.9 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Termin AStA Einweisung

- Punkt wurde vorgezogen aus Zeitgründen
- **NS:** QR-Code am Schrank alternative ein Link in der Signal Gruppe
- **NS:** Einweisung für den AStA (Strukturen, Fragen Beantworten, etc..)
- Evtl. mit Pizzaessen

3.2 Zettelkasten & Friedenssitzung

- **NS:** Besteht das Interesse noch für eine Friedenssitzung?
- **NS:** Kummerkasten für den AStA damit Leute Probleme anonym ansprechen können
- **NS:** Weirflex über bestandene Module bei DM
- Nils bastelt einen tollen und wunderschönen Kummerkasten/Zettelkasten

3.3 Bericht SWFR Vertreter

- **MD:** Neue Gewählte Vertreter, Mensa Furtwangen nicht geändert
- **NS:** Äußert Gedankenzüge, die an Protestaktionen erinnern
- **MD:** Neue Mensa kann 2026 angefangen werden
- Weitere Informationen im SWFR Vertreter Protokoll

3.4 Informationen zu Mails

- **MD:** Sollen wir die Studierenden über die neue Mail informieren?
- **PW:** Einfach schreiben dass die Mails funktionieren mit Link auf Felix
- **UH:** Ihr klagt meinen Job ich kann das auch übernehmen
- UH übernimmt den Post

3.5 Veranstaltung Speicher & DKMS

- **PW:** Eine Registrierungsaktion für die DKMS mit Spendenkasse + Spender bekommen ein frei Getränk
- Klarstellung, dass es keine Party ist, sondern nur für das Sammeln von Registrierungen
- **PW:** Termine folgen noch
- Termine müssen noch genannt werden, damit die AC dafür zur Verfügung steht

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Stimmungsbild für den Awareness Abend der DKMS
– Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

3.6 Security ohne §34 GewO - Bericht

- **MW:** Hat mit einem Professor gesprochen sieht aber keinen Mehrwert
- **MW:** Den Nachweis §34a soll von jedem gezeigt werden damit es Nachvollzogen werden kann
- Wird dabei belassen und nicht weiter verfolgt.

3.7 Bar AC

- **MW:** Die Bar war nicht aufgeräumt. Bitte in Zukunft aufgeräumen
- **KL:** Entschuldigt sich im Namen der UnFUG das nichts passiert ist und räumt es in den nächsten Tagen auf

3.8 VSt - Kalender

- **MD:** VSt Kalender in der Cloud, Weitere Termine können erstellt werden
- **PW:** Schlägt Monitor als Kalender vor

4 Sonstiges

4.1 Media Camp

- Media Camp am 15.05
- Weitere Informationen folgen noch

4.2 Handwerker für die Spülmaschine

- **MD:** Handwerker für die Spülmaschine
- **MD:** Letzter Stand zur Spülmaschine die Klappe schließt nicht
- Handwerker beauftragen geht unter Instandhaltung

4.3 Briefkasten

- **JD:** Als Zwischenstand: Theoretisch gäbe es einen Briefkasten beim TD. Man muss diesen nur davon überzeugen, diesen auch zu holen und zu montieren. Ich hab aktuell wenig Bedarf daran, das zu tun.

Schluss: 14:18

Vorsitz der 57. Sitzung